

WARTA

Babinsa Joko Irawan : Perkuat Komsos Yang Baik, Aman Dunia Akhirat

Kusdiyono - ACEHTIMUR.WARTA.CO.ID

Apr 4, 2022 - 13:57



Langsa - Serda Joko Irawan Babinsa Koramil 02/Lgs Kodim 0104/Atim melaksanakan Komsos di toko pakan ternak dan pupuk milik Saifullah (45) di Gampong Blang Kec. Langsa Kota, Kota Langsa.

Langsa - Serda Joko Irawan Babinsa Koramil 02/Lgs Kodim 0104/Atim melaksanakan Komsos di toko pakan ternak dan pupuk milik Saifullah (45) di

Gampong Blang Kec. Langsa Kota, Kota Langsa.

Hasil konfirmasi dengan media ini, kegiatan Babinsa Joko kali ini dalam Komsosnya (komunikasi sosial) kepada warga binaan yang berdagang pakan ternak dengan tujuan pengecekan perkembangan harga, apakah ada kaitannya atau tidak dengan naiknya beberapa harga sembako, terutama dengan harga minyak goreng yang lagi boomingnya di pasaran. Nah, ternyata naik juga, meskipun hanya mengalami kenaikan harga Rp 100 s.d 150 rupiah dari sebelumnya dalam perkilogram disetiap jenis pakan ternak pula, ungkapnya.

Perbedaan harga juga terletak pada jenis pakan ternaknya atau sering disebut pelet, yakni ada yang pelet kasar, dimana sebutan kasar itu dari bentuknya yang paling besar, selanjutnya yang sedang itu bentuknya lebih sedikit kecil dari yang kasar, sedangkan yang halus sudah tentu yang paling kecil dan ukuran ini sering digunakan untuk ternak yang masih kecil pula seperti anak ayam dan bebek, bahkan anak ikan, terangnya.

Dengan kesimpulan yang di dapat Serda Joko yaitu ternyata berkomunikasi bersama warga binaan yang berkarya itu lebih asyik dan menguntungkan, dimana menjaga hubungan silaturahmi juga mendapatkan ilmu yang lebih lagi, contohnya saat ini dalam memilih pakan ternak yang tepat guna, sesuai kondisi besar dan umur ternak yang kita kembang biakkan, sedangkan untungnya dengan lebih dekatnya hubungan emosional akan mudah diberi kortingan harga, bahkan bisa hanya bayar dengan harga modalnya saja, imbuh Serda Joko dengan sedikit tawa senyumnya.

Untuk itu Babinsa Joko Irawan berpesan buat Babinsa lainnya untuk selalu perkuatlah silaturahmi dengan warga binaan yang berpotensi, karena itu sangat penting dimana kemampuan materil dan sosialnya sangat menguntungkan, bahkan dapat menjadikan aktifitas kita lebih mudah dan lancar, dan silaturahmi juga senjata pamungkas anti sifat angkuh, sombong, kejam, zolim dan salah faham serta banyak lagilah lainnya, intinya mau selamat dunia dan akhirat perkuatlah silaturahmi, persamaan bagi para Babinsa sama dengan perkuat Komsos, pungkasnya.